

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
TRIMESTRE, 4'50

PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MINIANA, 7 Y 9, VALENCIA

Año XXVI.—Núm. 8.885

DIARIO DE NOTICIAS ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Valencia: Sábado 15 de Agosto de 1903

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquilas: mercaderías a precios convencionales.

Oficinas: Miniana, 7 y 9

R. I. P.

D.ª Rosa Aparisi y Vicent

Viuda de Menaya

ha fallecido hoy a las 3 y media de la tarde, a la edad de 90 años
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad
Su padre espiritual D. Vicente Valero, hijos D. Jo. & D. Vicente, doña Ángela, doña Esperanza
y doña Carmen, hijos políticos, nietos, nietas políticas, biznetos, demás parientes y albaceas testa-
mentarios, ruegan a sus amigos asistan a la misa de cuerpo insepulto el domingo 16 a las 10 corrientes,
a las nueve de la mañana, y a continuación a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria,
calle de los Derechos, núm. 38, a la expuerta de San Vicente, donde se despedirá el duelo
No se reparten esquilas.

Se solicita no asistan ociosos.

El día 21 y ocho siguientes, a las diez de la mañana, en la Iglesia de Santa Catalina Mártir se
dará una misa rezada en sufragio de la difunta, y a continuación se rezará el Santo Rosario.

Baños de la Puda de Montserrat

ABIERTOS HASTA 30 DE SETIEMBRE

Contra las afecciones herpéticas, escarotíficas, reumáticas, de la piel y de las mucosas,
erupciones de todas clases, úlceras crónicas, laringitis, catarras bronquiales, etc., etc.

Dirección facultativa: Doctor D. Amaro Masó Bru

VIAJE.—Se advierte a los señores bañistas que vayan a la Puda, tomen el billete sola-
mente hasta la estación de Olesa, en cuyo punto hallarán los coches del propietario del esta-
blecimiento, Sr. Garriga.

Depósito de agua y tarquin: Droguería de San Antonio, Sres. Hijos de Blas Cuesta.

HOTEL RESTAURANT DE ORIENTE

San Vicente, 84

SELECTO Y VARIADO MENU
Almuerzo, 3'50 ptas.—Comida, 4 ptas., con
derecho en uno y otra al riquísimo helado
Almond-Pudding-Glaced.

También se sirve a domicilio encargándolo
con anticipación.

Abono de diez almuerzos, 30 ptas.—Id. de
diez comidas, 35 ptas.

Consulta de enfermedades

del pecho, nariz y garganta

(GABINETE DE AEROTERAPIA)
del Dr. Villarroya
Roteros, 16

Inhalaciones de aire comprimido y sustan-
cias antisépticas, de oxígeno, azoe, ácidos ósmo-
lic de hipobromuro, etc. Curación de la tos
tercia por medio del aire comprimido en las
Cámaras neumáticas.

Pulverizaciones y duchas nasales y farín-
geas.—De 11 a 1 y de 3 a 6.

Anglótico HOMEOPÁTICO del doctor
Gines cura las disrasias ó enfermedades de la
SANGRE.

Consultas, calle del Mar, 4, Entrada por la
de Luis Vives 2.

Pomada antisarrosa

MIQUEL

que en tres fricciones cura radicalmente la sarna
(vulgo roña), sin producir escoriación, despidiendo olor de
cañuto, garantizando su resultado.

De venta en las farmacias de los Sres. Andrés y
Fabiá, San Vicente, 17; Dr. Quesada, Barceas, 42; doctor
Costas, San Vicente, 148; y al por mayor en la
droguería de B. Abascal y Compañía, plaza del Mer-
cado, 2, y en casa del autor, en Torrente, plaza Ma-
yor 88, farmacia.

FOLLETIN (1197)

Los dramas de París

(Continuación)

neer, se presenta en Old Bailey una escuadra
de agentes de policía, que da escolta a una
carreta de mano arrastrada por dos hombres,
y en la que va cargado todo el maderamen
del patibulo.

Los mismos agentes cierran los dos extre-
mos de la calle con una gruesa cadena.

Esta es la valla que el pueblo no puede ni
debe franquear.

A las seis, y a la luz de hachas de viento,
ya está levantado el patibulo y han empezado
las dos campanas su fúnebre tañido.

Al oírse éste empieza a aullar el pueblo.

Si, lo invade todo un torrente humano de
carros que sube de las orillas del Támesis,
baja de las alturas de Hampstead ó sale de los
túneles del Wapping, que no se cierran en
toda la noche, ó de las siniestras calles de
White Chapel, en donde no se encuentra casa
que no haya tenido relación con un ajusticiado.

Acude ese populacho, llenándolo todo, lo
mismo Faringdon street que Newgate street y
las cercanías de Saint Bartholemey, encara-
mándose sobre los tejados, subiéndose a las
verjas centrales de las plazas ó cogiéndose de
los árboles.

La plaza es, sin embargo, muy pequeña, y
se puede decir aquello de que son muchos los
llamados y pocos los elegidos.

Estos son los que primero llegan.

No obstante, nadie se queja.

No se oye ni un murmullo ni un grito.

Aquellas oleadas de carne humana son más
silenciosas que las oleadas del mar, cuando
este está en calma.

Si entre la muchedumbre se sostiene alguna
conversación, es en voz baja.

a tratarse la cuestión en Consejo de ministros.

El ministro de Hacienda no desmaya en la
penosa labor que ha emprendido, y según dicen
los telegramas de esta madrugada, está
estudiando instrucciones muy convenientes,
tanto para el Tesoro como para el contribu-
yente de buena fe, entre las que figura la in-
vestigación de los bienes del Estado detenta-
dos actualmente por intrusos; y de las rentas,
ventas, censos, etc., prométese sacar buenos
ingresos para el Erario público; después re-
gularizará la contribución, tendiendo a des-
cribir cotizaciones y a aliviar las cuotas excesi-
vas é injustas.

Las noticias de Ronda dicen que con moti-
vo de la fracasada intención de los anarquistas
en Alcalá del Valle, se instruye proceso
militar, habiendo ya 93 presos, y que se sa-
be que los clubs anarquistas de Alcalá del Va-
lle, Setenil, Arriate, Bensoján, Montejaque,
Cuevas del Becerro y otros puntos, tenían
preparado para el día 3 del actual un golpe,
que había de consistir en llevar la destrucción
y la muerte a dichas poblaciones, hallándose
comprometidos en el complot millares de li-
bertarios.

Añaden los telegramas que la cárcel de
Ronda apenas puede contener a los muchos
detenidos que va llevando la Guardia civil, y
que entre los encarcelados hay muchos terro-
ristas de pésimos antecedentes en la provin-
cia de Málaga.

De Roma dice que probablemente será
nombrado Nuncio en Viena el Sr. Merry del
Val, y monseñor della Chiesa Nuncio en Brus-
elas, y que quizás será trasladado el Nuncio
de Madrid, monseñor Rinaldi.

Añaden que el órgano del Vaticano, *L'Osservatore Romano*, invita a la prensa cató-
lica a que se abstenga de hacer comentarios
de ninguna clase sobre el nombramiento de
Cardenal-secrario de Estado y otros análo-
gos, y que permanezca en respetuosa espec-
tativa con referencia a los actos del Sumo Pon-
tífice.

DE ACTUALIDAD

La información telegráfica de la pasada noche se ocupa de un asunto que en último resultado tan solo viene a probar que lo viloso y abusivo del procedimiento que emplea la administración española, impulsa a las personas poco escrupulosas a apelar a todo género de recursos.

Sabido es que a los contratistas de obras públicas les cuesta algunos años y no pocos esfuerzos, recomendaciones y quijás algo más para conseguir la devolución de las fianzas. Pues bien, he aquí la *marinanga* que ha descubierto ahora el ministro de Obras públicas:

Un contratista traspasó una fianza de 54 000 pesetas a un tísico pulmonar, a cuya familia debe devolverse aquella en caso de muerte, eg un previene la ley. Como primer, el contratista entregó al enfermo 125 pesetas, ofreciendo además entregar a su madre 1.000 pesetas cuando muriera el tísico.

En efecto, éste falleció al poco tiempo, y reclamada la fianza por la familia, se le ha entregado, pasando a manos del contratista, quien, por tan ingeniosa combinación, que le ha costado sólo 1.125 pesetas, ha obtenido en seguida sus fianzas cuya devolución, como ya hemos dicho, resulta siempre obra de romanos, como vulgarmente se dice.

El caso ha ocurrido en Valladolid, y el señor Cassel se propone pasar el asunto a los tribunales por el constituye un delito de estafa.

Un corresponsal ha descubierto el secreto que hace días traía intrigados a los políticos y periodistas. El decreto sensacional de que tanto se ha hablado se refería a las zonas neutras.

Algunos ministros se opusieron al planteamiento de tan atrevida reforma amenazando con plantear una crisis, y el Sr. González Besada, de acuerdo con el Sr. Villarroya, desistió de su empeño, aunque parece que volverá a intentarlo.

Uno de cada ciento será el que vea el patibulo; uno entre mil al condenado.

¿Qué importa esto?

El que está más cercano al lugar del suplicio dirá a su vecino lo que ve, y éste se lo repetirá a los que tenga al lado, y a un cuarto de milla de tan horrendo espectáculo todos se darán cuenta de sus detalles.

A las siete se presenta el condenado. Él es el valiente, habla al pueblo.

Si de él se apoderan las ansias de la muerte, se limitará a abrazar al sacerdote que le auxilia, permitirá que el negro capuchón le cubra la cabeza y le caiga sobre los hombros.

Pocos minutos después se abrirá la fatal compuerta y desaparecerá a la vista de todos, quedando todo terminado.

A las ocho se descargará el cadáver de la horca y los cirujanos darán fe de que todo terminó.

El pueblo se retirará lo mismo que fué; los agentes quitarán las cadenas y los ayudantes del verdugo desarmarán el patibulo.

Hecho esto, y cuando más tarde el comerciante ó el banquero lleguen del campo, se dedicarán a sus negocios como si allí no hubiese pasado nada.

Tal es el detalle de una ejecución en Londres.

El día en que nos ocupamos, antevíspera de Navidad, Old Bailey había presenciado un espectáculo de esta naturaleza.

Por la mañana habían ahorcado a un pobre diablo de francés, condenado por haber dado muerte a la desdichada mujer que compartía con él su miseria.

Enloquecidos ambos por la desesperación, al verse sin ropa y sin pan resolvieron los dos desdichados darse muerte para acabar con sus sufrimientos.

El francés mató primero a su amante y luego volvió contra su pecho el cuchillo, aun humeante, y su mano temblorosa no consiguió clavarlo por completo.

Sobrevivió a su herida, y el jurado le declaró culpable de asesinato y le condenó a muerte.

Por la mañana pagó el desventurado su deuda a la justicia humana, y por más que ya eran más de las diez y no quedase ninguna huella de la ejecución, reinaba en Old Bailey gran animación.

La gente se agrupaba en el umbral de los almacenes y los dependientes hablaban entre ellos con mucha animación.

Una de las casas en que se notaba más esto era la ocupada por la razón social Harris Johnson y compañía.

Debiese esto a una circunstancia muy especial.

La casa Harris tenía una sucursal en París, y el francés al que ahorcaran por la mañana había estado empleado en las oficinas de Londres hacia cosa de un año.

El jefe de la casa, sir Harris, le despidió porque un domingo lo vió borracho.

Sir Harris era una persona muy considerada y buena, a pesar de su exceso de puritanismo religioso, y se arrepintió cuando supo cuál era el fin trágico que había tenido su ex-dependiente.

Hizo cuanto estuvo a su alcance cede días antes para obtener una commutación de pena.

Los dependientes de la casa, que habían conocido todos al pobre Olivier, que así se llamaba el ajusticiado, conversaban entre ellos, y el único que se quedaba de noche en la casa para vigilar y guardar todo, confesaba haberse asomado a la ventana y presenciado la ejecución con todos sus detalles.

—De modo —le decía un su compañero, — que lo visteis todo.

—Sí, vi la cosa del mismo modo que os estoy viendo a vosotros.

—¿Habílo?

—No, no hizo más que besar el Cristo que le presentaba el sacerdote.

—¿Un cura católico?

—Sí, fué el abate Samuel, un irlandés.

—¿Y murió con valor?

LA NATACION

El hombre posee en el mismo grado que los cuadrúpedos la facultad de moverse dentro del agua? Algunos lo pretenden, pero equivocadamente, pues los irracionales cuando nadan no hacen más que andar, mientras que el hombre, al contrario, se ve obligado a hacer movimientos diferentes a su acostumbrado actitud, pues su conformación física le obliga a la posición vertical.

Por otra parte, la prueba es muy fácil de hacer. Basta con echar al agua un perro joven y un adolescente que desconozca en absoluto las reglas de la natación. Mientras el primero pateará un poco y acabará por acercarse a la orilla, nadando, el segundo se ahogará en el mismo sitio y se irá hundiendo paulatinamente.

La natación es, pues, como la esgrima, la equitación, etc., un sport y no un don de la naturaleza. Si no fuera así, si el hombre no tuviera que hacer más que querer para moverse dentro del agua, las poblaciones marítimas se verían menos castigadas de lo que lo están.

La tripulación de una barca naufragada bruscamente a consecuencia de una ráfaga de viento ha perecido ahogada por no saber nadar.

De momento, esto parece extraño, pero no es así, pues entre los marineros es donde se encuentran menos buenos nadadores.

¿Es indiferencia ó hábito del peligro? No puede asegurarse. El hecho existe, palpable, indiscutible.

Si gentes a quienes su habitual existencia debería inculcar a familiarizarse con el agua de modo que se encontraran tan bien en ella como en tierra, no saben nadar, ¿cuántos habrá tierra adentro que se hallarán en el mismo caso? Sin embargo, nadie está seguro de que su vida no dependa de su habilidad natatoria.

Esta ignorancia está motivada en muchas personas por medio intuitivo é irracional: el de irse a fondo, aunque esto sea imposible, pues toda persona que se introduce en el agua, desaloja un volumen cuyo peso es por lo menos igual al suyo. Por otra parte, el motivo es muy sencillo: el aire contenido en los pulmones y la grasa espaciada por debajo de la piel y en los intersticios de los órganos, contribuyen a sostener el peso del cuerpo en un grado de inferioridad notable respecto al del agua, de modo que se ve rechazado fuertemente a la superficie, y un nadador no

puede alcanzar cierta profundidad sin hacer grandes esfuerzos.

En el mar la resistencia del agua es mucho mayor que en agua dulce, de modo que en Florida los bamos pescadores de esponjas en el fondo del mar y los pescadores de perlas en la India, no lo consiguen si no se atan un peso en los tobillos relativamente grande, lo que no les impide volver a la superficie con una simple patada.

Además de su utilidad en caso de inmersión accidental, la natación es un ejercicio higiénico de primer orden y sus efectos fisiológicos no carecen de importancia. Primeramente, por su temperatura inferior a la del cuerpo — y la presión que ejerce por su densidad sobre la piel, el agua modera la actividad secretora de las glándulas sebáceas y sudoríficas, actividad cuya superabundancia en época de calor tiene sobre el organismo una influencia sumamente debilitante. Además, con los movimientos exigidos por la natación, todos los músculos sometidos a la voluntad entran simultáneamente en funciones, especialmente los de la región dorsal del cuello, lo mismo que los dorsales y los lumbares, que se encuentran en un estado de contracción casi permanente y por esto se desarrollan de manera considerable.

Los ejercicios natatorios tienen también la ventaja de desarrollar considerablemente el pecho por los esfuerzos incansables que necesitan. Este ensanchamiento de la caja torácica facilita las funciones del aparato respiratorio, que adquiere de este modo una fuerza mayor, y tanto más útil, por cuanto permite en mayor escala la renovación del aire atmosférico en las vesículas pulmonares, disminuyendo de este modo los residuos de aire, tan difíciles de extraer de las profundidades de los pulmones.

En cuanto a los miembros, el trabajo que se efectúa en sus músculos es tan grande, que ningún sport les puede proporcionar igual elasticidad y vigor tan positivo.

Esta superioridad de la natación sobre los otros ejercicios corporales proviene en gran parte de la diversidad de los movimientos, de los cuales los principales son: nadar de frente, de lado y boca arriba.

Sin duda, para que la natación sea un sport higiénico, es preciso atender a ciertas consideraciones. Así, por ejemplo, no debemos bañarnos más que cuando la temperatura exterior sea bastante elevada para que al salir del agua se establezca prontamente la reacción, pues en caso contrario nos exponemos a una inflamación pulmonar.

tener el estómago desembarazado y, á ser posible, en hora del día en que los rayos del sol sean oblicuos, á menos de querer exponerse á una congestión cerebral. Es conveniente también, si se está sudando, esperar á que la transpiración haya terminado completamente, sin por esto estarse quieto, pues en este caso un enfriamiento daría el mismo resultado que una inmersión demasado precipitada.

Algunos nadadores temen bañarse en los ríos á causa de las hierbas crecidas, que consideran generalmente como un peligro mortal. Este temor es algo exagerado, y el peligro estriba generalmente en la falta de serenidad. Si cuando uno se siente enredado en las hierbas conserva la serenidad para salir del peligro, basta hacer el muerto y desembarazarse con la mano de ligaduras con que está sujeto, en vez de debilitarse desesperadamente y extenuarse en esfuerzos inútiles. Lo mismo sucede en caso de calambres, pues una «plancha» bien rígida permite al nadador esperar la reacción del músculo contraído.

No es menos temido el «remolino» que las hierbas, aunque sea más fácil salir de éste que de aquéllas. En efecto, basta retener la respiración el mayor tiempo posible, sin oponer el menor esfuerzo de resistencia al agua, pues, después de haber arrastrado violentamente al nadador, ella misma lo escupe un poco más lejos, fuera de peligro.

estuyese en relaciones directas ó indirectas con la casa Harris Johnson y compañía.

Era soltero y miraba con horror á las mujeres y á los niños, y tenía costumbre de decir que todo hombre que se creaba una familia llevaba á cabo una operación deplorable.

El día en que sir Harris, hombre aficionado á vivir en sociedad y alegremente, le entregó la gerencia de la casa, fué un mal día para todos los empleados.

Morok exigía una exactitud muy grande, que se trabajase de día y de noche y que, en cambio, se percibiesen sueldos muy mezquinos.

Aquel día llegó Morok á la oficina de peor humor que nunca.

—¿Quisiera que me dijeseis, querido, — dijo á Colmaas, que era el tenedor de libros, y que entró en su enrejado despacho cuando se abrió la oficina — si es razonable é equitativo que den un escándalo parecido en una calle en la que hay tantas casas respetables?

No soy filántropo ni mucho menos; no lo soy, y creo que la pena de muerte es necesaria, porque sin eso nos robarían la caja todos los días, pero ¿acaso es esto una razón para que las ejecuciones se lleven á cabo en Old Bailey?

En toda la noche no me dejó dormir la muchedumbre que circulaba por Farrington street, que es donde yo vivo.

Esta mañana parecía que las dichosas campanitas nos abrían la cabeza, y para fin de fiesta son las diez y no hay nadie en su puesto.

No es posible que las ejecuciones se verifiquen de noche — observó el tenedor de libros con mucha timidez.

—Pero podrían elegir otro puesto que no fuese Old Bailey.

—¿Y en dónde?

—¿Qué sé yo! Delante de White Hall, por ejemplo, y sino en un barrio cualquiera de esos del West End, en el que no hay nada que hacer y no son como en estos gentes formales.

Además de lo que eso perturba, es un mal

—Sí, por cierto.

—Ese hace el tercero desde 1.º de enero — observó otro de los dependientes.

—Pues hay un cuarto que está esperando.

—¿Un condenado?

—Sí.

—¿Quién es?

—Un tal Bulton, al que ahorcarán el lunes.

—Y uno más que vendrá muy pronto — dijo otro de los dependientes. — No le han juzgado aún, pero es lo mismo. Es un irlandés que asesinó a un vigilante en Cold Bath field.

—¿Cómo se llama?

—Juan Colden.

—¿A trabajar, señores, — dijo una voz severa desde el umbral del escritorio, — que ya es hora!

Los dependientes entraron apresuradamente al escritorio.

La voz que se oyó fué la de Morok.

Era éste el jefe principal de la casa Harris Johnson y compañía.

Tenía cincuenta y nueve años de edad, y llevaba cuarenta y cinco en la casa de banca.

A los actores había entrado como meritorio en ésta, y en la época en que se hallaba al frente de ella el abuelo del banquero, jefe de ella á la sazón.

Era un hombrecillo rechoncho, rubicundo, de calva cabeza y labios carnosos, dientes amarillentos, escasos y desiguales y átemas calvo como la rodilla.

Ignoraba cuanto hacía referencia á la vida real de la que no sabía más que lo que rozaba directamente con las operaciones bancarias.

Para él no era el mundo más que un inmenso libro mayor, en el cual los clientes estaban divididos en dos categorías, deudores y acreedores.

No existía para él ningún hombre que no

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Noticias locales

ALMACEN DE CAMAS

doradas, niqueladas y de hierro de la fábrica de Sevilla de José Cobián. Sucursal en Valencia: calle de la Paz, número 5. Variedad inmensa y tipos en precios, desde lo más económico a lo más rico que se fabrica.

El calor asfixiante, en colaboración con los festejos que en casi todos los pueblos de los alrededores se celebran hoy y mañana, han hecho que Valencia estuviera hoy desierta, trasladándose el público en verdadera romería desde las primeras horas de la mañana a dichos pueblos y a la playa en busca de oleadas de aire fresco. El fuerte Pontón que desde la madrugada comenzó a soplar ha hecho del día de hoy el más caluroso del presente verano.

Un extraordinario esplendor y brillantez se ha celebrado hoy en la Metropolitana Basílica la fiesta dedicada a la titular de este templo, la Virgen Santísima en el augusto misterio de su Asunción a los Cielos.

Olorosa enramada de mirto y arrayán cubría el pavimento de las espaciosas naves de la Basílica.

A las ocho y media de la mañana ha empezado el canto de las primeras horas canónicas, y después de Tercia entraba en la Catedral la procesión, conduciendo desde su Real Capilla del Milagro la imagen yacontada de la Virgen, y una vez ha sido colocada en el trono instalado junto al presbiterio, ha comenzado la fiesta, oficiando el canónigo arcipreste Sr. Lolomo, siendo interpretada por la capilla de música la misa del P. Guzmán.

Al Evangelio ha ocupado la Sagrada Catedral el presbítero D. José Bañuls, quien tomando por tema las palabras del capítulo IV del libro del «Cantar de los cantares», ha pronunciado un hermoso exordio, poniendo de manifiesto la invitación amorosa que la Iglesia hace a los fieles para que se recojan en este día triunfal y glorioso de la Virgen María.

Al entrar en materia ha desarrollado la proposición: «La Asunción y coronación de María a los cielos indican el término de sus dolencias sobre la tierra y la recompensa eterna de sus heroicas virtudes, redundando todo ello en favor nuestro».

A esta festividad ha acudido extraordinario número de fieles.

En representación de la antigua nobleza valenciana, ha asistido a tan gran solemnidad y ocupaban lugar preferente los señores barones de Terrateig y Campo Olivar, éste con su hijo; D. Diego y D. Antonio Saavedra, D. Casio Vargas, D. Ignacio Arnedo, D. José Ros Tamarit, D. Carlos Corbi y D. José de Miguel, cuyos señores han asistido a la procesión de la mañana y tarde, llevando las borlas que pendían del lecho en que era conducida la imagen de María.

De doce a una, y con exposición de S. D. M., ha sido cantada la Hora canónica de Nona con música del maestro Cuevas.

A las seis de la tarde, y con asistencia de los cleros parroquiales y Cabildo metropolitano y clero Catedral, la banda de música y un piquete del regimiento de Guadalajara, ha sido devuelta a su capilla la imagen de la titular. Las calles por donde ha pasado el religioso cortejo estaban bastante concurridas, y de los balcones, que ostentaban vistosas colgaduras, arrojaban los fieles flores a la imagen de la Virgen María.

Indudablemente el Caballal es el punto más céntrico de la mortalidad, ya que se carece en dicho poblado de las más rudimentarias nociones de higiene y urbanización. Las calles convertidas en letrinas; los desagües al descubierto, yendo a parar a la vía pública; cruzan el pueblo dos acequias, por las cuales circulan materias fecales en descomposición, en vez de agua, y a pesar de todo ello, ni hay epidemias, ni la gente se muere en la racional proporción que debiera, ni el Ayuntamiento se preocupa del saneamiento del pueblo porque lo fia a la acción microbicida del sol y a la influencia del yodo del mar.

En otro país que no fuera el nuestro, ese pintoresco poblado, verdadera colonia veraniega, sería un edén, y la gente que hoy huye hacia el Norte (y hace bien) permanecería aquí todo el verano y aquí gastaría su dinero.

Nuestro Ayuntamiento no se preocupa ni poco ni mucho de estas materias, y hasta tolera que en la acequia del gas, a dos pasos del pueblo y a otros dos de los baños, se viertan los eubos de inmundicia procedente de las casas, embalsamando la atmósfera de la playa. Decididamente el Caballal es el punto más sano del globo.

Los propietarios del Ensanche de Colón están suscribiendo una razonada exposición dirigida al Ayuntamiento, demostrando el relativo abandono en que dicha zona se encuentra, apuntando algunas deficiencias y pidiendo a la Corporación municipal se interese en la urbanización y cuidado de la referida zona, destinada por sus condiciones especiales a ser la más hermosa de Valencia.

Dicen de Játiva que hoy han comenzado los festejos anunciados con motivo de la feria, siendo muchísima la gente que se ha trasladado a dicha ciudad, haciendo imposible la estancia en las fondas, posadas y hospederías.

El nuevo Real de la feria resulta muy pintoresco con su monumental arco, iluminado con racimos de bombillas eléctricas. Las casetas son de esbelta construcción, y casi todas ellas están ocupadas por los feriantes que traen con los productos de las más variadas industrias. No faltan los pabellones donde se exhiben colecciones de fieras, cinematógrafos, «cante y baile» flamenco y bailes populares.

Los comerciantes de loza, ans, cacharrería, porcelana, y ebanistería halláanse situados en el trayecto que hay desde la puerta de Santa Ana al portal de Valencia, donde también está emplazado el pabellón del Circolo de Unión Republicana, cuyo boceto es del señor Miquel.

El día 20 se celebrará la Batalla de flores, que indudablemente resultará uno de los festejos más hermosos y atractivos, a juzgar por los preparativos que se están haciendo.

La terminación de la Gran Vía pronto será un hecho. Una de las expropiaciones más importantes para el objeto anterior era la del Tivoli Valenciano, la cual acordó aprobar la Corporación municipal en la última sesión que celebró. Su importe se abonará en obligaciones del empréstito del Ensanche, quedando solamente por expropiar pequeñas parcelas de terreno, cuya adquisición no ofrece dificultad alguna. Tan importante gestión se debe al concejal D. Luis Tatay, vocal de la comisión municipal de Ensanche.

Se ha repartido el núm. 31 del año III de la revista «La Medicina Valenciana», que dirige el eminente médico Dr. D. Miguel Orellana, y en la que se publican excelentes trabajos profesionales de acreditados médicos.

A la avanzada edad de 90 años, y fortalecido su espíritu con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad, ha fallecido a las tres y media de la tarde de hoy doña Rosa Aparisi y Vioent, viuda de Mensa, señora respetabilísima por su bondad y sus virtudes.

A sus hijos, hijos políticos, nietos, biznietos y demás estimable familia de la finada damos nuestro pésame más sentido, deseándoles que el Señor les conceda todo género de consuelos por la irreparable pérdida que han sufrido.

¡Dios tenga en su gloria el alma de la difunta!

A nuestro querido amigo el ilustrado comandante de caballería D. José González Benard se le ha concedido mención honorífica por su obra «Proceso histórico del tratado de París», de la que nos ocupamos con el debido elogio cuando se publicó. Es muy merecida la distinción de que ha sido objeto el Sr. González Benard, y por ello le felicitamos sinceramente.

El Gobernador civil interino, Sr. Alberola, ha adoptado la resolución de no firmar las licencias de uso de armas si no se cumplen antes los trámites reglamentarios.

Nuestro corresponsal en Valladolid nos ha dirigido con fecha de ayer una carta dándonos cuenta del programa de las fiestas que en aquella pintoresca población se celebrarán desde el 19 al 26 del corriente, programa que publicamos en nuestro número de anteaayer. Añade nuestro corresponsal que durante los mencionados días actuará en aquel teatro una excelente compañía cómico-lírica, que pondrá en escena aplaudidas obras del género chico.

El día 6 del corriente desapareció de casa de sus padres el joven José Cardona Guarinos, de 26 años de edad, que tiene la mano izquierda sin dedos a consecuencia de una quemadura que sufrió siendo chico y que padece algunas veces de excitación nerviosa. Del hecho se ha dado cuenta a las autoridades, y los afligidos padres nos ruegan hagamos público que al alguien tiene noticia del paradero del expresado joven lo ponga en conocimiento de los mismos, que viven en la calle del Carmen, núm. 57, de Pueblo Nuevo del Mar, advirtiéndole que cuantos gastos se hagan serán puntualmente abonados.

En el Casino Recreativo del campo del Grao ha dado esta tarde una brillantísima conferencia el académico de la de Reformas Sociales de Valencia D. Emilio Caspaso Crespo, desarrollando este tema: «La Iglesia católica y las Comunidades religiosas constituyen el timbre más glorioso de toda nación civilizada». En los diferentes períodos de su discurso ha recibido el elocuente disertante frenéticos aplausos del auditorio, que llenaba el salón de bote en bote.

Durante los días lectivos de la segunda enseñanza, y desde ahora en adelante, en las horas de la tarde, estará abierta en la biblioteca de la Escuela Superior de Comercio (calle del Mar, núm. 120), la matrícula de la enseñanza no oficial no colegiada (libre) de las asignaturas que en ella se cursan y cuyos exámenes deberán efectuarse en el mes de setiembre próximo. En el tablón de edictos de dicho establecimiento quedan expuestas detalladamente las condiciones a que deberán sujetarse los aspirantes, según previenen las disposiciones vigentes.

Empezando mañana (domingo) se repartirán gratis en las principales droguerías y farmacias de Valencia muestras de las Píldoras de Vida del Dr. Ross. Magnífico remedio contra los males del estómago, hígado y el estreñimiento. Esto, a fin que el público pueda probar este eficaz remedio, sin que le cueste un céntimo.

Ante el juez accidental del distrito de Serranos Sr. Bonaventura han declarado hoy el señor Valenzuela, el médico D. Ramón Morand, el vigilante particular de la calle Baja y un vecino de la misma, evacuando ciertas diligencias relacionadas con el suceso ocurrido entre los Sres. Beltrán y Valenzuela.

En el tren-correo de Madrid ha salido esta tarde el general jefe de Estado Mayor D. Luis Moncada y Soler.

El catedrático de Lengua alemana de este Instituto general y técnico, nuestro estimado amigo D. Donato King Burkand, ha sido nombrado para explicar la misma asignatura en la Escuela Superior de Comercio de Madrid. Reciba el Sr. King nuestro parabién por su merecido ascenso.

En la importante villa de Torrente se ha celebrado hoy con la solemnidad de costumbre la fiesta de la Asunción de Nuestra Señora. A las siete de la mañana ha habido misa de Comunión general, pronunciando una elocuente plática el Dr. D. Justo Martínez. En la misa mayor ha predicado el Dr. D. José Juliá Santellu, cantándose la misa de Gounod. Esta tarde se habrá celebrado la procesión, que prometa ser lucida, siendo el organizador de la misma la Asociación de Madres Católicas.

El Centro Obrero de la calle del Palomar se ha trasladado a uno de los pisos del palacio de Paroent. Hoy se ha hecho la distribución del local, destinando un espacio salido para actos, en el que se organizará una velada para inaugurar la nueva casa social.

En el Centro Obrero de la calle de En Sendra se ha reunido hoy la junta directiva del Centro, tratando de asuntos de orden interior y estudiando los medios para cubrir el déficit que resulta en el presupuesto de gastos.

Se halla vacante en la Catedral de Valencia la canonjía lectoral, que como todas las de oficio se ha de proveer por oposición. Los que la deseen podrán presentar los documentos prevenidos antes del día 6 de setiembre próximo.

Completo surtido en artículos para funeraria y confección. Llop, 10 y 12.

El verdadero extracto de carne lo prepara el Dr. Castell. Es una panacea sin rival; una cucharada equivale a una chuleta. Exitoso sorprendente como reconstituyente en la debilidad, falta de apetito y en la convalecencia.

Farmacia del Dr. Castell, San Vicente, 177, esquina a la calle de las Almas.

El tren que salió esta mañana para Utiel ha estado detenido cerca de una hora en la estación del Llano por haberse inutilizado la máquina. Los viajeros han protestado ante el jefe por el mal servicio de la Compañía.

Triunfo de Polayo.—Mañana, a las cinco de la tarde, se jugará un gran partido de pelota a 50 tantos y escalera por encima cuerda entre los pelotaris Chiquet de Simat, Rata y Mague (rojos), contra Ramonet, Font e Huarrio (azules). A tan gran partido, la entrada sólo costará 15 céntimos.

El balneario de Zuazo (Alava), del que insertamos en la cuarta plana un extenso anuncio, reúne inmejorables condiciones para los enfermos de las vías respiratorias. Por el confort del establecimiento, por lo agradable de la temperatura, por la ausencia de humedad y por la elevación de más de 500 metros sobre el nivel del mar, reúne además esta localidad condiciones de excelente estación veraniega y aún de Sanatorio, dada la pureza de su atmósfera.

Agua de Florida de Murray y Lanman. Perfuma, refresca, vivifica. ¡Comprese siempre la legítima!

Fotografía Gray Raff, única que retrata en planta baja. Colón, 29, Fotografías de todos los festejos.

Clinica operatoria especial para las enfermedades de los ojos, del Dr. Wieden.

Cuenta esta clínica con todos los adelantos modernos. Maldonado, 9, principal. Consultas, de diez a una, y de tres a cuatro tarde. Los domingos y días festivos, por la mañana de nueve a once.

Los buenos Chocolates de perfectos elaboración se expenden en la acreditada fábrica La Colonial Valenciana, de Pons, Angeles, 8.

URBERUAGA de Ubilla.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse Memoria y guías. Se remiten gratis.

Lo acreditan los certificados

Para curar las enfermedades del estómago e intestinos, haya o no dolor, los médicos de España y América recetan el mejor medicamento que se conoce, que es el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.



En las fondas, balnearios y casas de campo las moscas constituyen una verdadera plaga que desaparece mediante el uso del papel «fanglefoot», 20 céntimos. la doble hoja. De venta en droguerías.

Gran Balneario Pizarro. Abierto todo el año.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la Iglesia parroquial de San Miguel y San Sebastián celebrará la cofradía de la Asunción sus fiestas como en años anteriores con misa de Comunión, que dirá el señor cura D. José Machi, dándole a todos los fieles que se acuerquen a recibir el Pan Encarnático una preciosa estampa del glorioso misterio de la Asunción; a las diez y media la solemne, estando encargado del sermón el elocuente orador sagrado R. P. Luis Bartrán, de la Compañía de Jesús. Por la tarde, a las cinco y media, segundo día de novena, y terminada saldrá la procesión que recorrerá la carrera de costumbre. El acto lo amenizará la música del Patronato.

En la parroquia Iglesia de la Santísima Cruz, como día propio de San Roque, a las siete misa de Comunión general; a las diez y media la solemne en honor del Santo a gran orquesta y sermón, que dirá el R. P. Ambrosio de la Virgen de Gracia; a las seis y media de la tarde, con exposición de S. D. M., último día de triduo con meditación y sermón, a cargo del R. P. Fidel de Aleira, trisagio y gozos en el altar del Santo.

En la Real Capilla de Nuestra Señora del Milagro, a las siete misa cantada, siendo el celebrante el M. I. Sr. D. Urbano Lohuau, canónigo dignidad de arcipreste de esta Santa Basílica; por la tarde a las seis el ejercicio del novenario a la Asunción de Nuestra Señora, predicando el Dr. D. Rafael Marín.

En la parroquia de San Andrés, la muy ilustre Obrería de Nuestra Señora en el misterio de su Asunción a los cielos celebrará su fiesta principal: a las diez misa solemne, cantada por escogida capilla, en la que predicará el R. P. Juan Bautista Oliver, de la Compañía de Jesús, y por la tarde, a las seis, el ejercicio del novenario con trisagio, sermón por el Dr. D. Fernando Gimeno Puchades, Salve cantada en el altar de la Santísima Virgen, terminando con los gozos.

En la parroquia Iglesia de San Martín, a las siete misa, y a continuación ejercicio de novena a la Asunción de Nuestra Señora, terminando con los gozos.

En la Iglesia del Salvador, a las siete y media misa con órgano y meditaciones y ejercicio de novena a la Asunción.

En la Iglesia del Pilar y San Lorenzo celebrará la Cofradía de Señoras la fiesta a la Asunción con misa solemne y orquesta a las diez, y del sermón está encargado D. Ramón Rovira, vicario de la misma.

En San Gregorio, a las diez fiesta a San Roque por los vecinos de la calle de Carrajeros, con exposición de S. D. M. y sermón que dirá D. Tomás López. A las cinco de la tarde se celebrará el ejercicio del tercer domingo al Patriarca San José, con sermón a cargo de D. Lorenzo Juan, y a continuación se celebrará el tercer día de novenario a la Asunción de Nuestra Señora.

En la Iglesia del convento de reverendos padres Carmelitas Descalzas, celebrará la venerable orden tercera y archicofradía el ejercicio mensual, siendo la misa de Comunión a las siete, y por la tarde, a las cinco y media, se rezará el Santo Rosario con exposición, sermón por el R. P. Director Fr. Ambrosio de la Virgen de Gracia, y reserva; acto seguido será la procesión con letanía cantada y gozos de la Santísima Virgen. Media hora antes de

ESTOMAGO ARTIFICIAL. 16 polvos del Doctor KUNTZ. Tratado en breves días las dispepsias, gastritis y catarras gástricos, como lo certifica el millar de curados. Caja 750 lras., media caja 4 Ptas.—Ramón Flores, 4, Barcelona y en las farmacias y droguerías.

NEW-FUNERAL. Gran cochera en propiedad. Servicio fúnebre permanente. COLON, 32-TELÉFONO 402.

LA URBANA. Compañía anónima de Seguros sobre la vida a prima fija. Establecida en París desde el año 1865, vigilada por el Gobierno Francés. AUTORIZADA EN ESPAÑA POR R. O. DE 15 DE OCTUBRE DE 1881. Domicilio social: París, Rue Le Peletier, 9. Fondos de garantía: ciento cuarenta y cinco millones de francos. La Urbana admite la competencia de los tribunales españoles en las poblaciones donde tiene establecidas sus agencias. SEGURO COMPLEMENTARIO. La Urbana ofrece a sus asegurados sobre la vida una gran ventaja con un seguro especial que garantiza, en caso de inutilización temporal para el trabajo, la continuación del seguro sin pago de la prima, y en caso de inutilidad permanente, el pago del capital asegurado. LA URBANA Y EL SENA. Seguros contra accidentes, individuales, y de coches y caballos. Director de la Agencia de Valencia: D. Antonio Botella y de Jáudenes. Oficinas: Samaniego, 5.

la indicada para el ejercicio de la tarde, tendrá lugar la Conferencia mensual para las Hermanas de la V. O. T.

Sucesos

Temoridad. Anoche a la una y media descolgóse desde un tercer piso de la calle de San Vicente una muchacha a quien esperaba su novio en la calle. Los propósitos de los fugitivos no llegaron a realizarse, porque advertido el vigilante de lo que ocurría los detuvo a los pocos pasos, notando que la referida muchacha tenía ensangrentadas las manos por el roce de la cuerda, que utilizó para descolgarse, y que, según luego se pudo ver, era de esparto muy delgado. La madre de la chica también se apercebó del suceso, y saliendo al balcón comenzó a pedir auxilio, reuniéndose con este motivo mucho público, que comentó el suceso con más o menos color.

Muchacho aprovechado. Anoche fué encerrado en la cárcel un muchacho de 16 años, que dijo llamarse Vicente Tort, quien se presentó en la droguería establecida en la plaza de Pellicer, y exhibiendo una carta de persona conocida pidió varios géneros. En el establecimiento sospecharon que se trataba de un timo y dieron cuenta a los agentes de la autoridad, quienes condujeron al juzgado al tort. Este prestó declaración y no debió ser satisfactoria cuando fué encerrado en la cárcel.

Un ahogado. Un muchacho de diez años, llamado Pascual Morales, hijo de los masoveros de la masía de San Agustín del término de Moncada, ha muerto ahogado en la acequia del nombre de dicha villa. El juzgado instruye diligencias.

Caida. En la calle del Padre de Huérfanos, número 1, ha tenido la desgracia de caerse esta mañana el niño de dos años de edad Luis Asenjo Verdú, produciéndose la fractura completa de los huesos del antebrazo izquierdo. Dicha lesión se ha calificado de grave en la casa de Socorro del distrito de Serranos, donde ha sido curado de primera intención.

Accidentes. Hoy se han registrado los siguientes en las casas de Socorro: Serranos: Vicente Sanchis Bort, de 4 años, de una herida contusa en el ojo derecho; Josefa Martínez Tomás, de 44 años, de la introducción de una aguja en la mano derecha, y Pilar Furió Catalá, de 6 años, de una herida contusa en la región suprapelvicar derecha.

Glorieta.—Vicenta Gimeno Colás, de una herida en la frente; Trinidad Ganduch Ortells, de una torcedura del pie derecho, y Emilio Montesinos Alfonso, de una herida en el pie izquierdo.

Fabrica de persianas. de Joaquín Navarro. Variedad en cortinas persianas de todas las clases más aceptables y sólidas conocidas hasta hoy, con PATENTE de invención y premiadas en varias exposiciones. Se construyen puertas PERSIANAS de todos los sistemas. También se retoran y pintan de todas clases, a precios económicos. Plaza de Miramel, 4, (esquina a la calle de) Posta Querol.

Papel para fumar LAYANA. OLASE ESPECIAL ENGOHADO. 5 y 10 céntimos con fototipia.

Depilación eléctrica. «La depilación electrolítica es actualmente el solo medio seguro para determinar la caída definitiva del vello de la cara.» Dr. BROGG. Calle de Mallorquins, 1, principal (esquina a la de Calabazas). Horas y precios de costumbre. Clínica de enfermedades de Garganta, nariz, oído. A CARGO DEL DR. J. VIEDMA. Pintor Sorolla (antes Barcas), 11, pral. Horas de consulta: De 8 a 10 de la mañana y de 11 a 1 de la tarde. Gran Hotel de LONDRES. Pascual y Genis, 7.—A cargo de José Herrera. Almuerzos a 2'50 ptas.—Comidas a 3 ptas. Hospedajes desde 7 ptas. HALLAZGO. De cierta cantidad en las oficinas de Caja del Banco de España de esta capital, que se entregará a la persona que acredite ser su dueño. Consultorio Grifol. ENFERMEDADES SECRETAS. Horas de consulta: de 10 de la mañana a 4 tarde, y de 7 a 9 noche. Santa Teresa, núm. 21, principal. CORSETERIA ARTISTICA. A. MIRÓ. 3, calle de las Avellanas, 3. ULTIMO FIGURIN. Elegantes confecciones a medida. ENCARGOS A PARIS. Sucursal en Alicia, Costa, 13.



El señor D. Miguel Lopez Tarín en cumplimiento del noveno mes de su fallecimiento R. I. P.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—San Joaquín, padre de Nuestra Señora...

Sección de espectáculos TEATRO PIZARRO.—Por la tarde a las 4.—El Terrible Potosí...

Agruras. Agrío en la boca significa fermentación en el estómago... Pastillas del Dr. Richards.

CARTA DE LUCENA 14 agosto. Sr. Dr. de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA. Ha llegado a su apogeo la animación veraniega...

Se practican indagaciones para averiguar por qué dichos sujetos estaban en libertad. En Juan se ha iniciado una suscripción para socorrer a los perjudicados...

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 15, 15-15.

Consejo de ministros Esta mañana se ha celebrado el anunciado Consejo de ministros. La reunión ha comenzado a las once y ha terminado momentos antes de las doce.

El Sr. Cobian leyó un proyecto suprimiendo este organismo y disponiendo que los asuntos de su competencia pasen a las respectivas secciones de donde fueron segregados. También fue aprobado.

Terminado el Consejo, se han quedado en el Palacio de la Presidencia los Sres. Villaverde y García Aliz, y poco después han llegado allí, como por casualidad, el Gobernador civil Sr. Lacort y el Alcalde señor marqués de Lema.

Hundimiento de un muro Pamplona.—En las obras que se realizan en la histórica Catedral de Roncesvalles se desplomó un muro, sepultando a varios obreros.

Sobre los billetes falsos En la Estación del Norte ha sido detenido un sujeto llamado Francisco Rodríguez, que al ir a retirar un billete dió en pago un billete de 100 pesetas falso.

Entierro Esta mañana, a las diez, ha sido conducido a la última morada el cadáver de la señora duquesa de Denia.

Entre los artistas, Benlilure, Maura (B.), Mérida y otros. Cerraban el cortejo dos carruajes de respeto, dos carrozas de Palacio y un centenar de coches particulares.

Madrid 15, 18-15 El Reglamento de ferrocarriles El ministro de Agricultura tiene muy adelantados los trabajos para el Reglamento de ferrocarriles...

TOROS EN SAN SEBASTIÁN San Sebastián.—La corrida ha resultado buena. La plaza presentaba brillante aspecto.

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Indultando a Francisco Ruiz López. Modificando algunos servicios de la Armada. Aprobando la nueva plantilla del personal de la subsecretaría de Hacienda.

El día Se felicitó de que los prohombres del partido liberal eludan el compromiso de la campaña electoral con un gobierno que la ha empezado con visibles apasionamiento y ceguera.

El globo Se felicitó de que los prohombres del partido liberal eludan el compromiso de la campaña electoral con un gobierno que la ha empezado con visibles apasionamiento y ceguera.

El día La interrupción de las líneas telegráficas del N. y NE. hacen que se carezca de noticias del extranjero.

Comentarios La prensa comenta la actitud de los telegrafistas frente al nuevo reglamento de Teléfonos.

Congreso de fogoneros Alicante.—Ha causado impresión la sesión preparatoria del Congreso de fogoneros navales.

Proposición bizcaitarra Bilbao.—Por 13 votos contra 12 fue aprobada en el Ayuntamiento una proposición de los bizcaítarras para que no presidan los concejales las corridas de toros.

Barcelona 15, 17-10 Incidente ferroviario El tren expreso de Madrid ha llegado con hora y media de retraso por haberse roto un riel en el túnel de Argenteira.

Los tranvías Uno de los coches del tranvía de la línea de Pueblo Nuevo arrolló a un hombre en la plaza de Palacio.

Los albañiles En vista de las gestiones que realizan patronos y obreros para solucionar la huelga, ha quedado suspendido el mitin que los segundos debían celebrar hoy.

Para allegar recursos A petición del alcalde de Esparraguera en breve se celebrará una importante reunión de las autoridades civiles y militares, alcalde, corporaciones, diputados y senadores, con objeto de allegar recursos para remediar la miseria en que han quedado los obreros a consecuencia del incendio de la fábrica de Sedó.

El tiempo Reina fuerte viento. Esta mañana sopaba de Poniente. Ahora ha rodado a Levante. El calor es extraordinario.

Madrid 15, 18-15 El Reglamento de ferrocarriles El ministro de Agricultura tiene muy adelantados los trabajos para el Reglamento de ferrocarriles...

TOROS EN SAN SEBASTIÁN San Sebastián.—La corrida ha resultado buena. La plaza presentaba brillante aspecto.

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

Madrid 15, 16-15 De San Sebastián El rey ha firmado hoy los siguientes decretos: Aprobando el pliego de condiciones para el concurso del aprovisionamiento de agua...

las leyes del Trabajo, Estadísticas, Accidentes, etc. Se crean tres secciones, una de Política y Orden, otra Judicial y otra de Relaciones Económico-Sociales.

Desgracia Logroño.—Un obrero tonelero, trabajando en una bodega, sufrió una descarga de la lámpara eléctrica con que se alumbraba, quedando muerto en el acto.

Los fogoneros Alicante.—Se ha celebrado la primera sesión del Congreso de fogoneros sin incidente alguno.

Tembor de tierra Alicante.—Hoy se ha dejado sentir un ligero temblor de tierra.

¡Ese Metropolitano! París.—En la estación de Alemania un tren del Metropolitano pasó bruscamente por haberse iniciado el incendio de un vagón.

Cambio de Notas Roma.—Un eminente diplomático dice que se han cruzado Notas entre Francia y Austria por la interposición del Veto contra Rumpolla.

Novillos Regular entrada. Roses de Ibarra y de Bertólez. Primeros De Ibarra. Cinco varas, cinco caídas y un caballo.

Segundo De Bertólez. Cuatro varas, dos caídas y dos caballos. Los chicos cumplen. Camisero sufre un desarme, pincha dos veces y deja una buena, saliendo engañado.

Tercero De Ibarra. Seis varas, cuatro tumbos y un jaco. Los maestros bien en quites. Pepin y Metralia bien. Canario, dos pinchazos y media caída.

Madrid 15, 19-15. Timo original Una pareja de porte distinguido presentóse en coche de librea en una conocida joyería. Enamorada ella de un brazalete cuyo coste era de 250.000 pesetas.

Los autores del timo no han sido habidos. De San Sebastián San Sebastián.—Llovió esta mañana. La plaza hubo de ser secada con serrín.

Sección amena Entre marido y mujer. —¿En qué te pareces, Catalina, a los diamantes americanos? —No lo sé. Tú dirás.

Gedeón sale de una sesión de cinematógrafo, y exclama: —Indudablemente es un espectáculo muy interesante, pero no sé por qué esos industriales se empeñan en no reproducir más que escenas contemporáneas.

Un joven romántico dice a una señora: —¿Quieres V. aceptar este brazo, que aunque débil, parte del corazón?

Una hija se desespera porque su padre no le permite tener relaciones con un joven. —Desengáñate, hija mía, —le dice— no lo permito, porque, una de dos: ó te quiere por tí, prescindiendo de la dote, ó te quiere por la dote, prescindiendo de tí. En el primer caso, no le puedo conceder tu mano, por imbecil; en el segundo, tampoco se la puedo conceder, por interesado.

CHABADA Querido amigo Juanito: El que esta carta te dé es el todo que te dije la otra noche en el café. Sus hijos no dos-tercera, pues no tienen para pan, y lleva un tres-cuatro-quinta por el dos-quinta el gabán. Sé que tienes un amigo diputado por Guadix, procura que lo cooquen, y un millón de gracias, Luis.

Solución a la anterior: Miliorata.

Top. de Juan Gull, Miñans, 7 y 9, Valencia

Calles—Durezas

Es el mejor. Siempre cural... Precaverte contra las numerosas imitaciones...

Callos—Durezas

Jamás deja de dar resultados... Es incoloro, no duele, mancha ni corroe...

CALICIDA ABRAS XIFRA

CAJA UNA PESETA

Farmacia de Cañizares, calle de Caballeros, 63, Valencia



Ningún niño muere de la dentición, aunque esté en la agonía, administrándole la DENTINA CAÑIZARES...



MANUFACTURA de PIANOS DE GOMEZ

Durante la reedificación de la casa-fábrica, se ha trasladado el despacho de pianos y órganos a la casa contigua, ALMIRANTE, núm. 3.

Gran Balneario de Zuazo (Alava)

AGUAS SULFURADO-SÓDICAS NITROGENADAS... Premiadas con cuatro medallas de ORO y tres de PLATA... El crédito universal que ha alcanzado este importante Establecimiento...

Temporada oficial: del 15 de Junio al 15 de Setiembre... Pedidos de aguas y habitaciones, al Sr. Administrador del Establecimiento...

Gerente de la Sociedad: D. Juan Gano y Compañía.—VITORIA... FIDIBUS INSECTIFUGOS... MATA MOSQUITOS...

Advertisement for ZAMPIRONI hair tonic, featuring an illustration of a woman and text describing the product's benefits for hair health.

Advertisement for 'La salud á domicilio' featuring 'La Margarita en Loeches' and 'NERVIOS' treatments.

Advertisement for 'NERVIOS' treatment, describing symptoms like epilepsy and convulsions.

Advertisement for 'CASCARINE LEPRINCE' medicine, listing ailments like constipation and indigestion.

Advertisement for 'VAPORES DIRECTOS á Barcelona' by the Valencian Navigation Company.

Advertisement for 'Vapores directos á Barcelona' by Canalejas, Vicente Sanz and Vicente Ferrer.

Advertisement for 'Pavimentos de asfalto' for terraces, patios, and warehouses.

Advertisement for 'Virus contra SERPETA' and 'Virus contra NEGRILLA' by Dr. J. Andrés y Fabá.

Advertisement for 'LICOR LAPRADE' liqueur, described as interesting for ladies.

Advertisement for 'Casa en Moncada' for sale or rent in the Moncada area.

Advertisement for 'TENIRSE el pelo y la barba' using Canadian water and 'Almueda de muebles'.

Advertisement for 'Porteria' service for mail and parcels.

Advertisement for 'VAPORES COMPANIA VALENCIANA DE NAVEGACION'.

Advertisement for 'Servicio regular de vapores Para Londres y Amberes'.

Advertisement for 'Vapores de los Sres. Vinuesa y Compañia de Sevilla'.

Advertisement for 'Compañia Trasatlántica de Barcelona'.

Advertisement for 'Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de frutas y vino'.

Advertisement for 'Vapores de los Sres. Ibarra y Compañia de Sevilla'.

Advertisement for 'Servicio de vapores rápidos Para Liverpool'.

Advertisement for 'Tordera' and 'Para Londres y Newcastle' services.

Advertisement for 'COMPANIA SEVILLANA' with an itinerary.

Advertisement for 'Alquileres' (rentals) of various properties.

Advertisement for 'Ventas' (sales) of various goods and real estate.

Advertisement for 'Hospedes' (lodging) services.

Advertisement for 'Fábrica de persianas' (blinds).

Advertisement for 'Electricista' (electrician) services.